

15 AL DÍA

**LA NECESIDAD DE UN MODELO SOSTENIBLE.** El concejal de Economía, Javier Ruiz, informa de que empresas de tecnología muestran interés por instalarse en el futuro macropolígono que desarrolla el Ayuntamiento de Cuenca con la ayuda de un fuerte capital privado. El Equipo de Gobierno

trabaja para la atracción de nuevas empresas y Javier Ruiz asegura que se adoptará un modelo sostenible. La atracción de empresas a Cuenca sería indeseable si desarrollan una actividad que contamina en exceso y no genera puestos de trabajo de una calidad al menos aceptable. La predilección por las empresas de tecnología que declara el Ayunta-

miento concuerda son ese modelo de sostenibilidad, al tratarse de una actividad que genera puestos de empleo cualificados. Uno de los dramas de Cuenca es la gran cantidad de jóvenes que tienen que marcharse a otra ciudad porque donde nacieron no encuentran empleo adaptado a su formación. (PGS)



►SUELO INDUSTRIAL

## Continúan las reacciones a favor del nuevo polígono

Los representantes de los sindicatos y de las sedes universitarias consideran que es una muy buena noticia, pero creen que lo realmente importante es que se asienten empresas

►MIGUEL BLANCO  
SECRETARIO PROVINCIAL UGT



Miguel Blanco señaló que «el proyecto es ilusionante y para UGT es el mejor regalo quizá de Navidad que puede haber para Cuenca, porque sin empleo no hay futuro». Se mostró de acuerdo con quienes ya habían apuntado que normalmente los jóvenes tienen que irse a buscar trabajo a otros lugares y subrayó que «sin industria la riqueza y el desarrollo de una ciudad es imposible».

Asimismo, añadió que «ahora lo que deseamos es que se llene de empresas que den trabajo de calidad y que eso sea un acicate más para el desarrollo industrial y económico de Cuenca». Blanco ofreció la colaboración de UGT «en todo aquello que se nos pida de manera leal y

que sea positivo y para sumar, no para restar».

En su opinión, era necesario un nuevo polígono industrial, «porque el Sepes no ha cumplido las expectativas y no ha atraído el suficiente número de empresas, ni nuevas ni de generación de empleo que nosotros esperábamos». Para que esto no vuelva a suceder, consideró «que todos tenemos que tirar de la manta hacia el mismo lado para que esto sea una realidad».

►PEDRO LUCAS  
SECRETARIO PROVINCIAL CCOO



La valoración que Pedro Lucas, como secretario provincial de Comisiones Obreras, hizo en cuanto al nuevo polígono industrial fue muy positiva; aunque con matices: «Ilusionante es el mejor calificativo para este proyecto, pero hay que tener en cuenta que esto no se puede quedar solamente en una ilusión». Explicó que «lo difícil no está en hacer un polígono industrial, sino en el trabajo que hay que hacer de cara a atraer a grandes empresas y grandes grupos industriales, porque eso es de lo que Cuenca más está careciendo en este momento».

Según Lucas, el problema es «no hay un desarrollo de infraestructuras como puede haber en otras provincias de nuestra región y además, como siempre lo hemos dicho desde Comisiones Obreras, Cuenca carecía de atractivos industriales, no era apetitosa para los grandes grupos industriales».

Por ello este proyecto «es un paso adelante», aunque subrayó que lo hay que hacer de ahora en adelante es trabajar para convertir esta tierra en atractiva para los grandes emprendedores.

►JOSÉ IGNACIO ALBENTOSA  
VICERRECTOR DE EXTENSIÓN UNIVERSITARIA Y DEL CAMPUS DE CUENCA



José Ignacio Albentosa, por su parte, se mostró «muy favorable» a la iniciativa, pues «que Cuenca disponga de suficiente suelo industrial en un momento en que además, a través de las vías de comunicación, tenemos un futuro prometedor, es francamente positivo».

Albentosa destacó el importante papel que ha venido haciendo la Universidad «a la hora de frenar el exilio de nuestros jóvenes, pues hemos pasado de unos 800 alumnos que había en sus inicios a 4.500, lo que significa que cada vez más jóvenes de Cuenca estudian aquí», y añadió que

«ahora hace falta generar empresas que absorban y den capacidad y posibilidad de trabajo a esos jóvenes que la Universidad forma».

Para finalizar, reiteró que «mi valoración es muy positiva por el hecho de que haya ese compromiso y esa disponibilidad de suelo industrial, pero quiero pensar que en un futuro lo más cercano posible ese suelo industrial va a estar lleno de industrias, sobre todo sostenibles que permitan conjugar el desarrollo industrial de Cuenca con su lema, 'Naturaleza y Cultura'».

►MIGUEL ROMERO  
DIRECTOR DEL CENTRO ASOCIADO DE LA UNED



Cualquier intento de revitalizar nuestra ciudad siempre es un proyecto bien avenido, y «yo creo que el hecho de que las instituciones se unan para potenciar y llevar a cabo una idea de estas consecuencias es muy positivo para todos los que somos de Cuenca». Así se expresó el director del centro asociado de la UNED en Cuenca, quien añadió que «no sólo hay que facilitar suelo industrial, sino también tomar las medidas oportunas para facilitar que las industrias de fuera, no solamente las de dentro, tengan condiciones adecuadas para invertir».

Miguel Romero reiteró que «es una buena iniciativa tener nuevo suelo industrial porque no deja de ser facilitar todavía más las propuestas industriales, pero por otro lado creo que esas mismas instituciones y esas mismas empresas que van a apoyar este proyecto deben también establecer las estrategias para que faciliten la llegada de esas nuevas industrias que podrían potenciar el desarrollo económico de la ciudad».

►CARLOS VILLET A  
RESPONSABLE DE MEDIOS DE COMUNICACIÓN DE ECOLOGISTAS EN ACCIÓN



Carlos Villeta dejó claro que «no podemos opinar porque no tenemos información». Según dijo, en el orden del día de la próxima reunión del Consejo Social sólo aparece como punto, sin añadir ninguna explicación más. En cualquier caso, aseguró que «no nos oponemos a la existencia de un polígono ni a que haya industria, porque es una forma de ordenar las industrias y que no se dispongan de forma caótica, pero no podemos pronunciarnos a favor ni en contra hasta que no conozcamos el proyecto». Por ejemplo, «hay zonas sensibles cercanas, pero al no conocer el emplazamiento exacto no podemos manifestarnos». Con respecto al próximo Consejo Social, indicó que «sólo hay tres puntos, no hay ninguna documentación, con lo cual no sé cómo vamos a poder debatir asuntos de los que no tenemos datos». Además, «no aparece la lectura del acta anterior ni turno de ruegos y preguntas, ni expresa cómo modificarlo, por lo que no hay debate real».

equipamiento de un polígono y el precio de su suelo resulta determinante para la captación de compañías empresariales. «Tiene que ser un polígono competitivo no solo en precios, sino también en servicios», advierte el concejal de Economía.

La disponibilidad de conexiones de comunicación rápidas y eficaces es indispensable para las empresas relacionadas con el sector de la tecnología, que son las que más interesan al Consistorio conqense, un aspecto que ya está previsto.

Rematar los estatutos, de acuerdo con sus participantes, y contactar con empresarios para atraerlos a Cuenca son dos de las tareas que se acometerán en estos momentos.

El proyecto del macropolígono, tras su presentación en sociedad, ha tenido una acogida excelente entre destacados sectores económicos.